

# **Harambee au Nigeria : un pôle hospitalier mère- enfant**

Le Nigeria souffre d'un manque d'infrastructures et d'équipes médicales, d'une préparation insuffisante des agents sanitaires dans les interventions chirurgicales. Harambee lance le projet Niger Foundation Hospital pour tenter d'y remédier.

22/03/2015

## **Des personnes de l'Opus Dei s'engagent, à travers l'association Harambee, pour lutter contre la pauvreté en Afrique.**

“Harambee”, cela veut dire “tous ensemble” en Swahili, c'est le cri de ralliement des pêcheurs lorsqu'ils tirent leurs filets sur le rivage. C'est aussi l'expression dont on se sert pour réunir les efforts en vue d'une tâche d'utilité commune : construire une école, une maison, un lieu de culte ou encore aider quelqu'un à sortir de la difficulté. Finalement, cela traduit un élan du cœur : tout le monde met ses talents à contribution et offre ses services en vue de la réussite d'un projet commun.

Harambee a été créée en 2002 lors de la canonisation de saint Josémaria, à Rome. Le constat de départ, fait par l'association a été double. Le premier a été que seuls les Africains sont à même de prendre en charge leur

propre développement; le second a été que nous avons trop souvent, en occident, une vision déformée et pessimiste de la réalité africaine.

L'association s'est donc donnée pour but de promouvoir des projets de développements initiés par des acteurs locaux dans les pays d'Afrique subsaharienne et de donner une image positive et chaleureuse de l'Afrique et de ses habitants.

**Nous vous proposons de découvrir pendant quelques semaines, des vidéos de projets menés par l'association Harambee et des membres de l'Opus Dei dans différents pays d'Afrique.**

**En lien :[harambee](#)**

Deuxième projet : Niger Foundation Hospital : pôle hospitalier mère-enfant, au Nigéria.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/harambee-au-nigeria-un-pole-hospitalier-mere-enfant/> (09/02/2026)